

6 de diciembre de 2008

ETA prosigue con sus crímenes contra España

Desde UNT queremos condenar tajantemente el asesinato del ex empresario Ignacio Uría por la banda terrorista ETA en Azpeitia y, además de mostrar públicamente nuestras condolencias a la familia, rogamos a todos que rezen una oración por su alma.

Al mismo tiempo queremos recordar que el problema de ETA no es únicamente su carácter criminal respecto a las personas, sino que pretende acabar con la unidad de España. ETA no lucha contra la democracia, ni contra el pueblo, ni contra nada de eso que pretenden inculcarnos desde los medios de comunicación -o manipulación más bien- del Sistema, sino que esencialemente lucha contra España.

Por eso hay que acabar con el problema de raiz: deslegalizando a todos los partidos separtistas (sean violentos o no) y penalizando toda utilización de los medios de comunicación o de la educación y la cultura realizada al servicio del separatismo, además de, como es lógico, aplicar mano dura a ETA en vez e negociar con ella (como planea volver a hacer el actual Gobierno, si es que no lo está haciendo ya).

Mientras se permita manipular la conciencia de los jóvenes -y no tan jóvenes- en las escuelas y en las televisiones, ninguna palabra ni niguna medida podrá servir de nada. Menos palabras y más hechos, eso es lo que hace falta...